



13/03/2012

Redacción

El Ayuntamiento y mutuas ponen en marcha el I Concurso de Fotografía sobre prevención de Riesgos Laborales

La campaña de Seguridad y Salud en el trabajo 'Motril por la Prevención' incluye por primer año este certamen que abre el plazo de presentación de los trabajos hasta el próximo viernes, 13 de abril. Las instantáneas deberán ser originales, inéditas y mostrar situaciones de riesgo laboral o buenas prácticas.

La concejala de Formación y Empleo del Ayuntamiento de Motril, Manuela Santiago, acompañada por la representante de Fremap, Alicia Abarca, ha presentado el I Concurso de Fotografía sobre prevención de Riesgos laborales que pone en marcha el área en colaboración con Activa Mutua, Asepeyo, Fraternidad Muprespa y Fremap.

Santiago ha asegurado que este concurso se suma a las distintas actividades que año tras año se incluyen en la campaña de Seguridad y Salud en el trabajo 'Motril por la prevención'. "Esta es la cuarta edición y creemos que un concurso de fotografía es una buena forma de sensibilizar a la población en materia de riesgos laborales".

Las instantáneas podrán ser presentadas hasta el próximo viernes, 13 de abril a las 14:00 horas tanto en el Registro municipal de documentos como en las oficinas de distrito y deberán hacer alusión a situaciones de riesgo laboral o buenas prácticas.

Cada participante podrá presentar tantas fotografías como desee aunque solo podrá obtener un premio y deberán ser originales, inéditas y sin manipulación alguna.

La responsable del área de Formación y Empleo ha indicado que el ganador del primer premio obtendrá un fin de semana para dos personas en el Hotel Robinson, en régimen de todo incluido y una cámara digital Fujifilm.

El segundo galardonado optará a una noche de hotel para dos personas en el Hotel Helios de Almuñécar y una plancha sobre encimera Bosch, mientras que el tercer premiado podrá disfrutar de un circuito de Spa y una cafetera TAURUS.

Manuela Santiago ha agradecido a las empresas motrileñas y de la Comarca -Cocina Hogar, El Grupo S.C.A., Hotel Helios, Robinson Club Playa, Cafés Sol y Crema y Funspa- su participación con estos premios en especie que reconocerán el trabajo de los galardonados.

Por su parte Alicia Abarca ha señalado que la mutua FREMAP se siente muy satisfecha de poder colaborar con esta campaña por cuarto año consecutivo y apuntó que a través de este concurso de fotografía la ciudadanía es más partícipe de las situaciones de peligro en el ámbito laboral.

Manuela Santiago ha anunciado que este año la campaña “llegará más lejos que nunca y hará especial hincapié en los colegios”.

Las fotografías presentadas en el certamen serán expuestas tras el fallo del jurado en la Casa Condesa de Torre Isabel.

Aquellos que estén interesados en obtener más datos sobre el concurso pueden informarse en la página web municipal o bien acudiendo directamente a las oficinas del área de Formación y Empleo ubicadas en la calle Comedias número 10, primera planta.